

西小林中学校便り

令和元年 9月号
9月25日 発行
(文責 校長: 杉山)

寄付をいただきました。ありがとうございました。

8月21日(水)に、平成6年度卒業の同窓会御一同様を代表して、上郷(かみこしき)様より、西小林中学校の今後の教育活動に役立てていただきたいということで、寄付をいただきました。本校の教育活動充実のために有効に活用させていただきたいと思います。誠にありがとうございました。

ご寄付を活用させていただきました後に、改めてご報告させていただきます。



体育大会では大変お世話になりました。ありがとうございました。

去る9月14日(土)に本校の体育大会を実施することができました。台風の影響等で天候が若干気になったところですが、みなさまの温かいご支援のおかげで、降らず照らずの中、無事に実施することができました。

この体育大会を通して、生徒一人一人がまた一步大きく前進することができました。これから成長もすごく楽しみです。10月には学習発表会が予定されています。お時間の都合のつかれる方は是非、お気軽にお越しください。職員・生徒一同、心からお待ちしております。



生徒会役員選挙が始まりました。

1年生4名、2年生4名の生徒が立候補しています。25日(水)が生徒会選挙の日になっています。結果については、後日お知らせいたします。楽しみにお待ちください。

英語暗唱・弁論大会に3名の生徒が出場します。

9月27日(金)に西諸地区英語暗唱・弁論大会が実施されます。本校からは、3年からは、梯 奈々さん(暗唱)、2年生からは、新保 将輝くん(弁論)、弓場 瑞夏さん(暗唱)の3名が参加します。精一杯力を発揮してほしいと思います。みなさんの健闘を祈ります。

いよいよ始まる！西諸地区中学校秋季大会！

10月5日(土)に予定されている野球部と女子バレー部の初戦は、どちらとも野尻中との対戦です。ぜひ県大会出場の切符を勝ち取ってきてほしいものです。

陸上部は10月9日(水)に行われます。出場選手一人一人が、最後まであきらめず、自己記録の更新を目指し、そして一人でも多く県大会に出場してほしいと思います。